



Madre Prudencia Fernández Anta

Edad: 97 años

Vida Religiosa: 70 años.

Falleció: 14 de Mayo 2014

Nuestra hermana Prudencia, gallega de nacimiento y peruana de corazón llegó al Perú el 30 de mayo de 1952.

Permaneció en la Casa Misión de Villa Rica durante 40 años.

Como enfermera y obstetrix realizó su misión en la Selva peruana, donde tenía que vencer numerosas dificultades y peligros para llevar el consuelo y la salud a los pobres.

Su radio de acción misionera fue tan extenso como el amor que ponía en cada de sus obras.

Su amor a la Eucaristía le ayudó a preparar a los niños de las escuelitas perdidas por la selva, para la Primera Comunión; a quienes vestía con vestidos blancos que ella misma confeccionaba.

En el consultorio del **"Niño Jesús"** que tenía en la comunidad de Villa Rica, había acogida y atención para todos.

Cuando veía que alguna hermana se sentía mal, ella con su intuición de enfermera buscaba las medicinas adecuadas y las ponía en el comedor.

Como larga fue su tarea apostólica también su enfermedad, pues a consecuencia de un derrame cerebral ha estado postrada en cama más de 22 años en la enfermería de la casa Provincial, donde ha recibido el cariño y atención de hermanas y enfermeras.

Damos gracias a Dios por su testimonio misionero y el don de su vida dedicada a los más pobres.